

Theaterszenen zur Inklusion erarbeiten

Lüneburg. Am Freitag, 5. Mai, ist der europäische Protesttag für die Rechte von Menschen mit Behinderungen. An diesem Tag möchte eine Gruppe der Lebenshilfe Theaterszenen im Lüneburger Glockenhaus vor Publikum präsentieren. Bei einem Workshop am kommenden Wochenende, 29. und 30. April, jeweils in der Zeit von 10 bis 16 Uhr in der Lüneburger Musikschule können Interessierte ab 14 Jahren mit zwei Theaterpädagogen Szenen über das Erarbeiten, was sie schon immer einmal sagen und zeigen wollten zum Thema Inklusion. Dabei soll es um Wünsche und Probleme gehen, um Träume und erfahrene Ausgrenzung. Weitere Informationen und Anmeldungen unter (0163) 2796747. lz